

Dimanche 5 mars – 2ème dimanche de carême

Evangile de Jésus-Christ selon St Matthieu (17, 1-9)

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmena à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! » Quand ils entendirent cela, les disciples tombèrent face contre terre et furent saisis d'une grande crainte. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit : « Relevez-vous et soyez sans crainte ! » Levant les yeux, ils ne virent plus personne, sinon lui, Jésus, seul.

En descendant de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : « Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts.

Méditation –

Ils sont trois seulement à vivre l'événement de la Transfiguration, cette expérience de Dieu originale, exceptionnelle. Trois qui cependant trahirent leur Seigneur aussi allègrement que leurs frères. Trois qui auraient bien aimé que cet instant privilégié durât et que Jésus renvoie au milieu des leurs ... Avec l'ennuyeuse consigne au silence. Trois qui nous appellent à comprendre que le temps de Carême n'est autre que la "haute montagne" de l'Évangile, ce lieu où nous allons, à notre tour, découvrir quelque chose de Dieu.

Comme eux, Dieu nous requiert par le baptême, à vivre cette longue ascension de quarante jours. Gravier, c'est tout autant quitter la plaine de la facilité, des habitudes, de la routine, des jugements "certains". C'est renoncer à un certain confort, à des révélations douteuses. C'est accepter de vivre le regard tendu vers le sommet, quand nous ne savons que trotter sur la pointe de nos souliers. C'est accepter de quitter l'anonymat sécurisant de la foule pour être vus, éventuellement par tous ! (prendre position, s'afficher, passer outre, lire la Parole le dimanche, etc.) C'est comprendre et témoigner que l'on peut vivre et progresser avec le nécessaire raisonnablement, désencombré de nos manières de posséder et de nos peurs de l'avenir.

Alors, au terme de cette ascension de quarante jours nous connaissons, nous aussi, l'éblouissement d'un découvert-dialogue avec Dieu, le Dieu de la Résurrection dans toute sa Vérité. Un Dieu qui, très vite, nous renverra dans la plaine vers nos frères ! Vous savez, ceux de tous les jours et qui ne sont pas toujours très gais à vivre. Mais le sommes-nous pour eux ? Redescendre vers eux, muets sur les mots, mais bavards de cœur et de mains transfigurés. Muets parce que les mots cadrent toujours très mal avec le vécu et parce qu'ils peuvent contraindre, abuser, leurrer. Mais si le cœur est converti !

Alors on peut pardonner parce que soi-même, on a goûté au pardon de Dieu, ce pardon qui recrée de l'amour, de l'espérance, du courage et de la paix. Alors on partage, on part de son pardon, de sa joie, de son dynamisme, de son humour et du sens de l'essentiel. Alors on peut prier avec eux, comme eux et au milieu d'eux, parce que nous avons compris que prier, c'est parler avec Dieu, qui est père, mère, frère, sœur. C'est tout dire ! Redescendre de la montagne du Carême au matin de Pâques pour retrouver une communauté de frères qui vide ses limites d'hommes (doulousement parfois), mais qui a besoin d'âme, besoin de Dieu. C'est notre responsabilité de laïcs baptisés que de leur être et devenir les mots de Dieu.

Abbé Paul Vacher

Annonces paroissiales.

Lundi 7 mars à 15h en l'église de Gelos, **obsèques de Madame Gracieuse Tallegourtane.**

Mercredi 8 mars à 15h, **réunion du conseil économique.**

Jeudi 9 mars à 20h30, **réunion du conseil pastoral** au Centre Paroissial.

Vendredi 10 mars : **réunion du groupe du M.C.R. (Mouvement Chrétien des Retraités)** à 16h au Centre Paroissial.

Samedi 11 mars, à 11h en l'église d'Uzos, **baptême de Matheo Puyou dit Lapatau.**

de 16h à 17h30, **rencontre de carême avec l'abbé Jean Casanave, « L'eucharistie »**

à 18h en l'église de Narcastet, **messe du 3ème dimanche de carême.**

Dimanche 12 mars à 10h30 en l'église de Gelos, **messe du 3ème dimanche de carême.**

Une date à retenir :



**Samedi 18 mars à 10h en l'église de Gelos,
messe de la fête de leur saint-patron avec les enfants, parents et enseignants
de l'école Saint-Joseph.
Tous les paroissiens sont invités !**